



# F r e u n d e v o n A n k o b r a

## Das Fußballspiel Deutschland gegen Ghana

Die Fußballgötter haben es gut mit uns gemeint und entsprechend toll war die Stimmung beim deutsch-ghanaischen Public Viewing am 23. Juni 2010 in der Ghana Community im Westend in München.

Es war ein bunter, lustiger und friedlicher Abend, der in Erinnerung bleiben wird. Es wurde getrommelt und getanzt und natürlich Vuvuzela getrötet und zwischendurch köstlich afrikanisch gespeist und dazu Augustiner Bräu getrunken. So etwas nenne ich Völkerverständigung par excellence! Selbst als das 1:0 für Deutschland fiel, war die Stimmung super (den Australiern sei dank ...). Gefeierte wurde bis 1 Uhr in der Nacht.

Nun wünschen wir Ghana und Deutschland alles Gute für die weiteren Spiele. Mögen alle Fußballfans solch schöne Erlebnisse haben wie wir sie beim Spiel Deutschland gegen Ghana am 23. Juni hatten.

Herzliche Grüße

Ihre

Heike Breidenich